



2020-2021年度 RI テーマ

Rotary Opens Opportunities  
(ロータリーは機会の扉を開く)

会長 ホルガー・クナーク

2020年8月6日発行 会報第1021号

今週のプログラム

(2020年8月6日 第1021回例会)

クラブ奉仕・社会奉仕フォーラム

担当：黒川 彰夫 クラブ奉仕委員長  
水島 洋 社会奉仕委員長

次回のプログラム

(2020年8月20日 第1022回例会)

卓話：琉球王国と三線

担当：小山 富夫名誉会員

第1020回例会 (2020年7月30日の記録)

<会長の時間>

山本 友亮 会長

皆様、こんばんは。相変わらずコロナ感染の状況が改善されない日々ですが、会員の皆様、またご家族、お知り合いの皆様はお元気にお暮しでしょうか。本当に見えない敵と戦い、そして共存しなければならないということに疲れる毎日です。でも、頑張ってまいりましょう！！

先週は4連休ということで当クラブも休会になりましたが、木曜日の祝日は海の日、金曜日の祝日はスポーツの日ということでした。なぜスポーツの日なのか、忘れてしまいそうですが、東京オリンピックの開会式当日だったからです。誠に残念ながら 2020 東京オリンピックはコロナ禍のせいで延期になってしまいました。予定通りですと今日 7月 30 日 (木) は大会 7 日目ということになります。

すでに日本期待の女子ソフトボールは全日程を終えて金メダルを獲得していたことでしょう。

日本が得意な体操競技は7種目ある決勝の男女ともに団体決勝・個人総合が終了しており、すでに日本中が歓喜の雄たけびをあげ、大喜びだったことでしょう。また、日本期待のバドミントンや卓球も決勝の日がありました。柔道は8日間にわたって体重別の個人戦が行われており、本日は7日目になり男子 100 kg 超級と女子 78 kg 超級の決勝が行われる予定でした。しかしながら、決勝が行われる時間帯は 17 時から 19 時 40 分の間が予定されておりましたので、完全に例会の時間と重なってしまいます。来年、もし予定通りの1年間の延期でオリンピックが開催されれば、いろんな種目で例会と決勝が重なってしまうことが予想されます。オリンピックの決勝をみんなで観ようというような例会になるかもしれませんね。来年は、楽しみな夏にするためにも、日本全国の皆様がコロナに対してだけではありませんが、力合わせてできる事を励行して見えない敵と戦うしか道はないように思います。

本日の卓話は山田会員の「軌道修正 スピリチュアルマザーに捧ぐ」というタイトルです。後ほど、よろしくお願い致します。今日の会長の時間は以上です。ありがとうございました。

<お客様> 米山獎学生 馬 逸清さん

<出席報告> 高尾 修 SAA  
会員数（内出席免除会員1名） 17名  
本日の出席者数 12名  
(内免除会員1名)  
(名誉会員 0名)  
本日の出席率 70.59%

<ロータリーソング> 全会員

♪夏の思い出♪

<本日のピアノ曲> 近藤 美里さん

1. Someone To Watch Over Me
2. Your Song
3. 想い出の風景

【ロータリー財団表彰】

メジャードナー 黒川 彰夫会員

メジャードナー表彰品 クリスタル盾・ペンダント



<委員会報告>

プログラム委員会

松田 親男委員長

年度始めに渡邊会員の卓話担当日を予備日に変更いたしましたが、

先日、在籍を続行される事が確定しましたので、卓話をして頂けるかもしれません。

渡邊会員から卓話日程変更のご依頼がありましたら、快くお引き受け頂ければ幸いです。



プログラム委員長 松田 親男会員



卓話担当 山田 克子会員

<幹事報告>

水本 徹 幹事

1. 地区より危機管理資料が届きました。例会場にポスターを掲示しましたが、回覧でもご覧ください。
2. コロナウィルス感染者増加に伴い、地区内のクラブより例会変更・休会のお知らせが届いております。レターケース右下の引き出しに各 RC からの例会変更のお知らせを入れておりますので、ご確認下さい。
3. 第1四半期会費納入期限が7月末ですので、未納の方はお振り込みをよろしくお願ひ致します。
4. 渡邊会員より休会挨拶の書面が届きましたので、回覧致します。

< S A A 報告 >

高尾 修 SAA

※スマイルボックス

黒川会員 コロナに対する無策ぶり、腹立つ！！  
相原会員 コメントなし

※ロータリー財団

藤田会員 マー・イーキンさん 元気ですか！！  
黒川会員 山田克子さん 楽しみにしています。  
高尾会員 山田会員 卓話よろしく！

※米山記念奨学会

木下会員 イーキンさんようこそ！  
山本友亮会員 マー・イーキンさん いらっしゃいませ。  
黒川会員 コロナの勢い 更に！！  
高尾会員 コメントなし

※ラオス基金

黒川会員 ラオスには行けないね！！

※メイプル基金

水本会員 やっと梅雨明け？  
山本友亮会員 山田さん 卓話よろしくお願ひします。  
水島会員 山田会員 卓話よろしくお願ひします。  
藤田会員 山田克子会員 本日卓話楽しみです。  
黒川会員 梅雨明けは未だ！！  
村田会員 山田さん 卓話楽しみに來ました。  
高尾会員 コメントなし

<ファインセッション>

松田会員からの出題に頭をひねって頂き、¥12,655 の例会場拠金が集まりました。

<卓話>

## 起動修正 スピリチュアルマザーに捧ぐ

山田 克子

去年亡くなった母を思い、この悲しみや辛さをどう乗り越えようかと思っていました。

しかし皮肉にもコロナウィルスにより、もし母が今居たなら…そう思うと母の最期に寄り添えた事を振り返り、私は前を向いて歩くことが出来たのです。コロナウィルスで仕事も一時奪われましたが前を向いて歩く事業主としてラジオ番組に呼んで頂く事もありました。最近スタッフがインスタグラムを立ち上げ、コロナで暗い社会なので、長年のお客様へ私からメッセージをお願いしますと頼まれました。先の見えない社会での今の私の思いが下記のインスタグラムの内容です。軌道修正の場所である母に今も守られている私の姿をご覧頂ければと思います。

～インスタグラムより～

アメリカ ニューメキシコ州から二度 SUNNYBLESS に来たタオス＆ラグーナ族で友人の KEN ROMERO からあたたかいメッセージが届きました。KEN は、他のネイティブアメリカンの人々と同じで、戦いや強制移住等も含め、今回の様な疫病（感染病）でたくさんの家族を亡くしてきた先祖を持つ友人の一人です。以下、メッセージを要約しまして和訳で紹介させていただきます。

「私達一人一人が孤独に見え、終わりのない不安な日々を乗り越える為に立ち止まっているように見えて、それが永遠に続くかのように感じていますが、それは世界中の皆が一緒なのです。医学者と精神指導者は祈りを捧げています。私達がこの危機を乗り越え、平和と癒し、祝福のメッセージをあなたと世界中に送る事ができる様に祈っています。どうか幸せでいて下さい。

私達は皆が安全に過ごす為にできることをしなければなりません。このウィルスが過ぎ去り、私達は喜びの再会を果たし、人生を祝うのです。あなたへ全ての思いを込めて特別な友へ Go Native!」

KEN からのメッセージの最後にある言葉「Go Native」は店舗カウンターに書かれた KEN のサインにもその文字があります。ネイティブアメリカンの人々と交流して 30 年の月日が過ぎました。英語の直訳とは違った奥深い想いを感じてきた経験で、私なりの解釈を含めてお伝えする事をお許しください。KEN のよく言葉にする「Go Native」は人それぞれが感じて下されば…と思っています。「Go Native どんな困難なことも力強く、心を強く持って歩きましょう。心豊かに生きて、進んで行きましょう」これが私自身の Go Native です。

私事ですが…昨年最愛の家族を亡くしました。心を踏みにじられるような出来事や理不尽なこともあります。心で祈ることで救われることもあります。必要な人・必要な物・心・魂・心の豊かさとは何かを知ることもできました。皆様の中に喜びも哀しみもご経験された方もいらっしゃるかも知れません。どうか心穏やかに安心して過ごしていただけます様に願っております。

これからもネイティブアメリカンの人々と共に、魂を揺さぶる想いや心を、彼らの伝統工芸品を通して伝えて行きたいと思っています。

また会いに来てください。

心の豊かさ、勇気と誇りを先祖に持つ友人たちを心で触れに来てください。

スピリチュアルとは… 魂とは… おまえのここ（心・ハート）にあるんだよと  
昔、長老が教えてくれました。

皆さんと一緒に Go Native! お目にかかる日を楽しみにしています。